



No. 0268
RVD_043

FECHA: 5 de junio de 2014
DE: Rectoría del Tecnológico de Monterrey
ASUNTO: **Cambios organizacionales**

Nuestra transformación sigue, es por ello que les informamos de nuevos cambios que nos permitirán continuar avanzando en el cumplimiento de nuestra visión.

Con el propósito de fortalecer el prestigio y posicionamiento del Tecnológico de Monterrey en el centro del país, así como de ser más eficientes en el uso de los recursos enfocándolos estratégicamente, se ha aprobado una nueva estructura para los tres campus que se encuentran en esta región: Ciudad de México, Estado de México y Santa Fe, y se ha definido que los tres operen bajo una sola dirección, cuyo nombre será **Dirección General de los Campus en la Zona Metropolitana de la Ciudad de México**, la cual será liderada por el **Dr. Pedro Luis Grasa Soler**.

La Dirección General de los Campus en la Zona Metropolitana de la Ciudad de México formará parte de la Rectoría Zona Centro Sur reportando al Ing. Alfonso Pompa Padilla.

Para continuar impulsando el fortalecimiento del área de ciencias, ingeniería y tecnología, se crea la **Dirección de Investigación** y se nombra como su director al **Dr. Ricardo Ambrocio Ramírez Mendoza**. Esta área reportará a la Escuela Nacional de Posgrado en Ciencias, Ingeniería y Tecnología que dirige el Dr. Manuel Zertuche Guerra, y que forma parte de la Vicerrectoría de Investigación, Posgrados y Educación Continua que dirige el Dr. Arturo Molina Gutiérrez.

La **Vicerrectoría Asociada del Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera** será dirigida por el **Dr. Daniel Moska Arreola**, quien reportará al Dr. David Garza Salazar, Vicerrector de Profesional.

El **Lic. Luis Arturo Torres García** se incorpora a la Vicepresidencia de Relaciones y Desarrollo -a cargo del Ing. Carlos Cruz Limón-, como **Vicerrector Asociado de Relaciones con Egresados**.

El Ing. Javier Prieto de la Fuente, se retira del Tecnológico de Monterrey para emprender nuevos retos personales. Agradecemos la experiencia, conocimiento y sobre todo el entusiasmo que día a día imprimió en su labor, y expresamos nuestro reconocimiento por sus aportaciones a nuestra Institución.

El replanteamiento y la creación de estas áreas es un paso más en el camino de la construcción de la excelencia del Tecnológico de Monterrey, aprovechando nuestras fortalezas y trabajando en equipo como una sola Institución.

Estos cambios son efectivos a partir de hoy. Les agradecemos a todos su colaboración y apoyo para que juntos sigamos Transformando Vidas.

Atentamente,

David Noel Ramírez
Rector del Tecnológico de Monterrey